

n raconte qu'autrefois il existait un ogre, un très petit ogre, qui habitait dans un soulier.





























Il faut dire que Princesse Clara détestait les souliers. Elle n'aimait rien tant que courir pieds nus dans l'herbe, sauter par-dessus les fossés, grimper aux arbres et se balancer au vent.



Elle aimait marcher sur les mains, faire des sauts périlleux – en avant comme en arrière –, filer en haut de la colline et regarder l'alouette s'élever à tire-d'aile en lançant ses joyeux tirelis.



Elle aimait répondre à l'alouette par de petites chansons à elle, elle aimait cabrioler, pirouetter et gambader... Tout, plutôt que d'être enfermée entre quatre murs dans le sombre palais.





Princesse Clara détestait les bonnets et les chapeaux.



Elle adorait recueillir toutes sortes de petits animaux. Elle leur confectionnait des nids douillets dans ses souliers, sous son lit. Ils n'y restaient pas longtemps, bien sûr ; eux aussi préféraient le grand air. N'empêche, ils étaient ses amis et elle veillait sur eux.

